

## 新型コロナウイルス感染について【第一報】

この度、7月25日に入院患者さまと当院職員の新型コロナウイルス感染が確認されました。現在、患者さま4名、職員2名の陽性者数となり7月26日保健所よりクラスターとの判断を受けました。

その結果を受け所轄保健所の指導の下、感染発生病棟に関わる患者さま及び職員に対しPCR検査を実施し、患者さま1名の陽性を確認しました。更なる拡大を防ぐべく、感染管理を徹底しております。5名の陽性患者さまは、当院のコロナ対応病床において治療・療養中です。陽性の職員は、無症状ではありますが出勤停止としております。

現在のところ当院の診療については、特定の病床からの発生であることを鑑み、診療は継続して行っておりますが、診療体制の確保のため、外来の受入制限や新規入院の受入制限など一部診療制限をさせていただいております。

医療機関として細心の注意を払っておりましたが、このたびこのような結果となり大変遺憾であり、入院患者さまおよびご家族の皆さま、地域の皆さまにはご心配をおかけすることを深くお詫び申し上げます。今後は、所轄保健所の指導を仰ぎながら、皆さまの安全を最優先に考え感染拡大防止に向けて全力で努めて参ります。何卒ご理解頂きますようお願い申し上げます。

2022年7月26日  
社会医療法人 恵佑会第2病院  
院長 高橋 宏明